

Noticias

Comisión SEOM de Mujeres en Oncología: nuevos retos y llamada a la acción

La Comisión de SEOM Mujeres en Oncología se ha marcado nuevos retos para este año y va a estudiar el **impacto del sexo en el diagnóstico, tratamiento y supervivencia de los pacientes con cáncer**. SEOM fue pionera en analizar los problemas de género en el desarrollo profesional y sin olvidar esta perspectiva quiere ampliar sus objetivos y **animar a la participación de más hombres** para enriquecer el debate. Los interesados pueden escribir a seom@seom.org manifestando su interés en participar en la Comisión. Asimismo, ante la inminente celebración mañana, del **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia 2022**, SEOM va a lanzar una campaña en Twitter para visibilizar el importante papel de las oncólogas médicas como investigadoras. Animamos a los socios de SEOM a seguirla y compartirla bajo los hashtag: #11F #MujeresenOncología #YoTambiénInvestigo y a enviar una fotografía junto con una frase a prensa@seom.org.

Comisión de Mujeres en Oncología [▲](#)

Inscríbese a la Jornada de Medicina de Precisión SEAP-SEOM, el 16 de marzo

Le animamos a inscribirse a la Jornada de Medicina de Precisión que SEOM ha organizado el próximo **16 de marzo en Madrid** conjuntamente con la Sociedad Española de Anatomía Patológica (SEAP), en colaboración con la Asociación Española de Investigación sobre el Cáncer y con el apoyo institucional del Instituto de Salud Carlos III. El objetivo de la jornada es conocer cuál es la situación actual en nuestro país de la Medicina de Precisión en Oncología y poder ver las necesidades futuras que supone su incorporación al SNS. En esta jornada, que se celebrará de manera presencial, con la **posibilidad de seguimiento a través de streaming**, conoceremos los modelos europeos, la visión de la administración sanitaria central y autonómica y podremos debatir entre todos sobre los retos futuros.

[Inscripción y programa](#)



Recomiende a sus pacientes el vídeo sobre los biomarcadores en cáncer

Le animamos a recomendar a sus pacientes el vídeo sobre los biomarcadores en cáncer, qué son y para qué sirven, que SEOM ha elaborado con el apoyo del Instituto de Salud Carlos III.



Consenso SEOM-GEICAM-SOLTI para optimizar el tratamiento en pacientes ancianos con CMM luminal

La revista *Clinical & Translational Oncology (CTO)* ha publicado el paper *Expert consensus to optimize the treatment of elderly patients with luminal metastatic breast cancer*, un consenso, elaborado por especialistas de la Sección de Oncogeriatría de SEOM, GEICAM y SOLTI, donde se revisa la evidencia científica sobre el tratamiento de pacientes ancianos con cáncer de mama metastásico luminal, y se establecen recomendaciones para optimizar el tratamiento en esta población. El artículo, publicado en open access para facilitar su acceso y difusión, ha sido posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Novartis** y **Pfizer**.

[Artículo](#)

Participe el 15 de febrero en el próximo Webtalk Farmacia-Oncología de SEOM-SEFH

Le recordamos que puede inscribirse al próximo Webtalks Farmacia-Oncología que celebraremos el **martes 15 de febrero de 16:30 a 18:00h** conjuntamente con la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). En esta ocasión, el **Dr. Carlos Álvarez Fernández**, oncólogo médico del Hospital Universitario Central de Asturias, por parte de SEOM, abordará el **inmunoterapia y terapias dirigidas**, mientras que la **Dra. Úrsula Baños Roldán**, del Hospital Universitario Virgen Macarena de Sevilla, por parte de SEFH, tratará las **pautas de premedicación y protocolos de hidratación**. Le animamos también a consultar el programa científico de todos los Webtalks. La inscripción será gratuita para los socios. Además, puede ver ya los celebrados en diferido.

[Más información e inscripciones](#)



Inscríbese al webinar de Bioética sobre eutanasia y objeción de conciencia el 17 de febrero

Abiertas las inscripciones al webinar que ha organizado la Sección de Bioética de SEOM para profundizar sobre la ley de eutanasia en Oncología y la objeción de conciencia el **jueves 17 de febrero a las 16:30h** a través del Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Teresa García**, coordinadora de la Sección, y como ponente el **Prof. Pedro Talavera**, profesor titular de Filosofía del Derecho y Filosofía política de la Universidad de Valencia.

[Inscripción](#)

Nuevo webinar sobre estrategias de prevención primaria desde Oncología el 24 de febrero

La Sección SEOM de Prevención y Diagnóstico Precoz ha organizado un nuevo webinar titulado "Cómo aprovechar la consulta de Oncología para incentivar estrategias de prevención primaria", que tendrá lugar el **jueves, 24 de febrero, a las 17:00h** a través del Campus SEOM. Participará como moderadora la **Dra. Ana Santaballa**, coordinadora de la Sección, y como ponentes el **Dr. Javier Pérez Altozano**, el **Dr. Álvaro Pinto**, el **Dr. Miguel Ángel Seguí** y la **Dra. Isabel Lorenzo**. Las inscripciones ya están abiertas.

[Inscripción](#)



+mir

XVI Curso SEOM para Residentes, el 10 y 11 de marzo en Valencia

Le recordamos que el XVI Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte' se celebrará el **10 y 11 de marzo** de 2022 en formato presencial. Le animamos a consultar el programa y toda la información relevante. La inscripción al curso incluye acceso a las sesiones científicas, talleres, documentación oficial, almuerzos, cafés, cena y certificado de asistencia. El plazo de inscripción finaliza el 8 de marzo de 2022 a las 12.00h.



Inscríbese al seminario ASCO-SEOM Leadership, que se celebrará el 24 y 25 de marzo

Le animamos a inscribirse al seminario ASCO-SEOM Leadership, que se celebrará los próximos **24 y 25 de marzo** en Madrid. Se ofrecerá a los R4 y R5 de Oncología y adjuntos jóvenes una experiencia de dos días especialmente diseñada para aprender y practicar algunas de las habilidades no clínicas indispensables para su desarrollo profesional. En el seminario participarán como ponentes un equipo de grandes expertos en cada una de las áreas a impartir: liderazgo, presentación de abstracts en una revista o un congreso, comunicación empática, aspectos legales y gestión de Big Data. Para inscribirse, puede mandar un e-mail a seom@seom.org. Gracias a la colaboración sin restricciones de **Merck**.



De Socio a Socio

El **Dr. Antonio Calles** le comunica que el 22 de febrero se llevará a cabo en Madrid el **V Curso de Actualización en Cáncer de Pulmón**.

[Más Información >](#)

22

feb

El **Dr. Ignacio Durán** le indica que el 23 de febrero se realizará de forma virtual la jornada **Actualizaciones en Oncología Genitourinaria tras el Congreso de la Sociedad Americana de Oncología Clínica sobre Cáncer Genitourinario 2022**.

[Más Información >](#)

23

feb

Los **doctores Sergio Vázquez, Martín Lázaro y Joaquín Casal** le indican que los días 24 y 25 de febrero se celebrará en Vigo el **IV Simposio Nacional de Oncología de Precisión**.

[Más Información >](#)

24

feb

El **Dr. Jon Zugazagoitia** le comunica que los días 4 y 5 de marzo tendrá lugar en Madrid la **I Edición del Workshop de Ensayos Clínicos en Inmunoterapia 2022**.

[Más Información >](#)

4

mar

La **Dra. Edurne Arriola** les informa de que ya está publicado el documento **Abordaje del diagnóstico molecular del cáncer de pulmón no microcítico mediante NGS: Opinión de expertos**.

[Documento >](#)

Artículos Científicos

Lancet Oncol, published online February, 4

Niraparib in patients with metastatic castration-resistant prostate cancer and DNA repair gene defects (GALAHAD): a multicentre, open-label, phase 2 trial

[Comentario](#)

Lancet Oncol 2022, Published Online February 3, 2022

Aromatase inhibitors versus tamoxifen in premenopausal women with oestrogen receptor-positive early-stage breast cancer treated with ovarian suppression: a patient-level meta-analysis of 7030 women from four randomised trials

[Comentario](#)



Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión. En cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)